



## Enquête sur l'Annonce d'un Cancer du poumon métastatique

**Si vous êtes soignant de personnes touchées par un cancer du poumon métastatique**, nous vous proposons de participer à notre enquête sur l'annonce de la maladie métastatique.

Notre objectif est de **porter un regard croisé sur l'annonce de la maladie métastatique** de la part des médecins, des infirmières, des pharmaciens et des patient.e.s, afin de proposer des pistes d'améliorations concrètes.

*Pour participer, rendez-vous ici :*

**OU** scannez ce QR Code :

[bit.ly/poumon-soignant](https://bit.ly/poumon-soignant)



Cette enquête ne vous prendra que quelques minutes.  
**Nous comptons sur vous !**



[www.patientsenreseau.fr](http://www.patientsenreseau.fr)

*Cette enquête anonyme et indépendante a été conçue par un comité de patients et de professionnels de santé et est rendue possible grâce au soutien institutionnel des laboratoires Pfizer. Les résultats de cette enquête seront partagés sur les sites de Mon Réseau Cancer du Poumon et Patients en réseau.*